
 

＜タイトル＞令和５年度第１回学校運営協議会 

令和５年度第１回学校運営協議会を令和５年 6月 23日に開催しました。 

概要は以下の通りです。 

１ 校長挨拶 

２ 委員委嘱（敬称略） 

３ 出席者紹介 

４ 鶴嶺高等学校学校運営協議会の設置及び運営 

５ 本校の現状と課題 

６ 意見交換 

  ・生活圏内の安否確認、学校避難訓練において利用することも検討。 

・初めてであったため、地域の方々と協力していることに気づき感謝している。 

・体育祭の練習の様子を見ていた。本番のパワーが素晴らしかった。 

・集計結果の講評は教員か？→生徒から 

   ・自主的に活動している姿、成長の目標にしたいと感じた。 

   ・円蔵小付近挨拶運動の際、鶴嶺生が挨拶を返してくれる。素晴らしい。 

・体育祭、耐震工事終わり無事開催できて良かった。 

   ・国際感覚の復活に期待。 

・防災についての明確化が必要のため要検討。 

    近隣小中高生（＋幼稚園）のつながりをもっていきたい。 

・学校目標設定 令和２年度より→コロナ中の設定であった→今はオープンに 

    目標設定から子どもたちが充実したら良い 

    防災について、生徒が自分事として捉えられるような、学びになるような活動を。 

 

 


